

PRESSEMELDUNG



Der bayerische Wirtschaftsstaatssekretär Tobias Gotthardt kam am 10.06.2024 auf Einladung von MdL Alexander Hold zum Dr. Hauck Forschungsinstitut und der Bahnhof Apotheke nach Kempten

Das Forschungsinstitut Dr. Hauck mit Sitz in Kempten ist der weltweit renommierte Spezialist bei Forschung, Entwicklung, Herstellung und Qualitätssicherung von Naturstoffen für Kosmetik, Lebensmittel und Arzneimittel. Die Forschungsschwerpunkte sind u.a. Oxidations- und Antioxidationsforschung und deren Anwendung auf Produktebene sowie die Forschung über die Sicherheit und Wirkung von Naturwirkstoffen.

An diesem Termin haben sich der **bayerische Staatssekretär Tobias Gotthardt und Vizepräsident Alexander Hold** über Innovationsförderungen für den kleinen Mittelstand ausgetauscht und Lösungen für den Fachkräftemangel diskutiert. Des Weiteren über die Herausforderungen der Naturstoffe in der europäischen Regulatorik. **Neben einer Führung durch die Herstellungsräume der Kosmetikproduktion gab es ein gemeinsames Gespräch mit dem Team von Geschäftsführer Dr. David Hauck Dipl.-Ing. (FH) Pharm. Chemie und den Inhabern der Bahnhof Apotheke Alexander und Dietmar Wolz.**

www.dr-hauck.com